
Pièces 3 Pièces

Superficie 61 m²

Référence YR317-LEWIS 

Prix 299 000 €

Cagnes-sur-Mer
Appartement à vendre (06800)
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Cagnes  sur  mer  les  vespins  -  val  fleuri  :  exclusivitéVéritable  coup  de  coeur  pour

"lewis" ce magnifique 3p de 61m² en excellent état avec jardin/terrasse. Situé dans

un  quartier  résidentiel,  dans  une  résidence  très  bien  tenue,  fermé  et  sécurisé,  à

l'environnement  verdoyant,  où  la  façade  vient  d'être  ravalé.  La  localisation  est

idéale,  vous  êtes  à  proximité  de  toutes  les  commodités  ;  écoles,  crèches,

commerces, bus, accès autoroutier…à 5min en voiture des plages et du joli port du

cros de cagnes. Ce rez-de-jardin, traversant, lumineux grâce à son exposition sud,

offre des prestations de ...

Cagnes sur mer les vespins - val fleuri: exclusivitya real coup de coeur for "lewis",

this  magnificent  3-room  apartment  of  61m²  in  excellent  condition  with

garden/terrace. Located in a residential area, in a very well maintained, closed and

secure  residence,  in  a  green  environment,  where  the  facade  has  just  been

renovated. The location is ideal,  you are close to all  amenities; schools, nurseries,

shops,  buses,  motorway  access…5  minutes  by  car  from  the  beaches  and  the

pretty port of cros de cagnes. This garden ground floor, crossing, bright thanks to

its southern exposure, offers quality ...

L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE
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